



Invita a la proyección

## **¿Y si tú sos vos?**

*Primer documental sobre la búsqueda en Europa de los niños robados por la dictadura de Videla*

**6 de Mayo 18.30 horas**

**Centro Cultural de la Cooperación**

**Avenida Corrientes 1543 C.A.B.A.**

Con la participación de los nietos Carla Rutila Artés y Nicolás Biedma, el guionista Danilo Albin y Bibiana Degli Esposti, representante de la Casa Argentina en Madrid.

**“¿Qué harías si tu vida fuese una mentira?”.**

Bajo esa interrogante, la productora audiovisual Irudimen –localizada en el País Vasco- y la Casa Argentina de Madrid han elaborado el documental “¿Y si tú sos vos?”, dedicado a la búsqueda de los hijos de desaparecidos argentinos que fueron violentamente separados de sus padres y que hoy viven en Europa sin conocer su identidad.

La Oficina de Derechos Humanos (ODH) del Ministerio de Asuntos Exteriores de España, la Secretaría de Derechos Humanos del Gobierno de Argentina y el Departamento de Derechos Humanos de la Embajada Argentina en Madrid han respaldado este proyecto, dirigido por el realizador vasco Karlos Trijueque y escrito por el periodista Danilo Albin, un uruguayo radicado desde hace varios años en España.